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SEGUNDAVUELTA
Acabarconlapobreza,retodela4T

ParaelPartidodelTrabajo,elpueblo

eseltitulardelasoberaníay delpoder

políticodelpaísy,portanto,todaslas

accionesdegobiernodebenestarenfo-

cadasensubeneficio,dijolalicencia-

daBeatrizHernándezEstrada,conce-

jaldelaalcaldíaMiguelHidalgo.

Porello,agregó,nuestroesfuerzo

desdeelgobiernosedebecentraren

incorporaraquienesaúnestánensi-

tuacióndepobrezaparaincrementar

lacifrade5millonesquesalieronde

ellaenlapresenteadministración.

EnelmarcodelForodelPTparala

Consolidacióndela4T 2024-2030,la

concejal,quienparticipóenlaMesa3,

sobreeltemaelEstadodelBienestar,

destacóquesedebeconsiderarquelas

políticaspúblicasqueseinstrumenten

enestamateriadebensertransversales

paraabatirlasdesigualdades.Hernán-

dezEstradadijoquedebemosrecono-

cerqueenlacomposicióndelasocie-

dadmexicanahaydosextremosque

porsuscondicionesparticularessonal-

tamentevulnerables:lasy losniños,y

losadultosmayores,asícomolasper-

sonasconalgunadiscapacidad,condi-

cióndesaludmentaly autismo.“Como

activistadesdehace28años,siempre

hasidomiprioridadelapoyoalasmu-

jeres,niñasyniños,adultosmayoresy

todalafamiliaengeneral”,resaltó.La

concejalseñalóquecomorepresentan-

tepopularreconocelaimportanciade

contarconelapoyogubernamentala

lasorganizacionessociales,perotam-

biénqueseanrevisadasyauditadaspa-

raevitarlacorrupción.HernándezEs-

tradahadadomuestrasa lo largode

sutrayectoriadeserreceptivoa las

necesidadesdelapoblación.Entre

laspropuestasquepresentó,propuso

porelbiendetodasy todoslosme-

xicanossereformelaLey General

deEducaciónparaquelainstrucción

básicaseaauenieamenteinclusiva

y coninfraestructuratransformado-

ra,puestodavíasesiguenpresentan-

doactosdediscriminación.

Tambiénpropusoapoyaralasins-

titucioneseducativasconmaestrasy

maestrosespecialistasparalaaten-

cióndelosalumnosyalumnasconal-

gúntipodediscapacidad,sordomu-

dos,autismo,TDH, etcétera.

AdemásdelacreacióndeCendis

cercanosacadacentrodetrabajo,

dondelostrabajadorestenganlacer-

tezadequesushijosestaránenunlu-

garseguroy decalidad,planteóun

ampliosistemadecomedorespopula-

res,dondelasniñasy niñospuedan

consumiralimentosnutritivosque

ayudenafortalecersucapacidadneu-

ronal.Quéningúnmenorsequedesin

almenosdoscomidasaldía.

Otrasdesuspropuestasfueronla

dotacióngratuitadelibrosdetextoa

jóvenesdenivelmediosuperior,para

evitargastosonerososalasfamilias.

Encuantoalosadultosmayores,

sugiriócasasdeapoyodiurnaspara

quemientrassusfamiliaressalena

trabajar,ellostenganunlugardonde

iraaprendery relacionarseenactivi-

dadesculturalesydeportivasadecua-

dasparasuedad.

En las“casasdebrazosabiertos”,

dijoquesedebecontarconpersonal

médicogeriátrico,psicólogos;trabaja-

doressociales,especialistasennutri-

ción,fisioterapia;especialistasende-

portesapropiadosasuedad;medica-

mentosyalimentosquecuentenconun

cuidadointegral.Enmateriadevivien-

da,expusoqueesdesumarelevancia

porserpatrimoniodelafamilia,unde-

rechoconsagradoenlaConstitución.

Demaneraespecialresaltóquelasma-

dresdefamiliaconhijosconalgúntipo

dediscapacidad,seanlasprincipales

beneficiariasdeviviendassocialesade-

cuadas,concostosaccesibles...Uno

delostemasqueesdegranpreocupa-

cióneseldelasalud.Al respecto,ofre-

cióalgunosdatos:Indicóqueconla

pandemiadeCovid-19,aumentaronlos

casosdesaludmental.Lasconsultasse

incrementaronhastaenun200por

cientoenlospocoshospitalesdesalud

mentalquehayenelpaís.Porello,

propusolaconstruccióndemáshos-

pitalesdeestetipo,yquetambiénin-

cluyanladotacióngratuitademedica-

mentosnecesarios.En cuantoalos

suicidios,laconcejalreconocióque,

aunquecadadíasequitanlavidaper-

sonasdetodaslasedades,sonlosjó-

veneslosquetienenelprimerlugar

enlatasadesuicidios.Lamentable-

mente,deacuerdocondatosdelINE-

GI,enMéxicoeslasegundacausade

muerte.Finalmente,eneltemadetra-

bajo,secomprometióaseguirpug-

nandoporquelostrabajadoresdel

paíspuedanejerceraplenitudlosde-

rechosquelesotorganlostratadosin-

ternacionalessuscritosporelEstado

mexicano.En sumensaje,resaltóque

“elgranretoqueenfrentamosenla

consolidacióndelacuartatransfor-

maciónesquenohayaningúnmexi-

canoensituacióndepobreza.

RECIBEELIECM RECONOCIMIENTO

Enmanosdelaconsejerapresidente,

PatriciaAvendañoDurán,elInstituto

ElectoraldelaCiudaddeMéxico

(IECM) recibiólosreconocimientos

“100porcientodeCapacitaciónenla

LeydeTransparenciay enlaLeyde

DatosPersonales”detodosupersonal

deestructura,y“100porcientodeCa-

pacitacióndelpersonalqueconforma

elComitéy laUnidadTransparencia”.

Laceremoniade“Entregadere-

conocimientos100porcientoCapaci-

tados202?”fuerealizadaporelInsti-

deTransparencia,Accesoa laIn-

formaciónPública,ProteccióndeDa-

tosPersonalesy RendicióndeCuen-

tuto

tasdelaCiudaddeMéxico(IN-

FOCDMX), enelmarcode su Pro-

anualdecapacitación,cuyo

objetivoeshacervisibleelcumpli-

mientoplanteadodemetasparapro-

moverdosderechosfundamentales:

grama

elaccesoa lainformacióny laprotec-

cióndedatospersonales.

Ensuintervención,laConsejera

Presidentedel[ECM, PatriciaAven-

dañoDurán,celebróquelaCiudadde

Méxicosigaconstruyendoderechosy

sigaavanzandoenelfomentodelos

principiosrectoresdelamáximapu-

blicidad,loquegarantizatransparen-

ciay derechoa lainformacióndelos

ciudadanos.
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Acabar con la pobreza, reto de la 4T
Autor: Redacción

Para el Partido del Trabajo, el pueblo es el titular de la soberanía y del poder político del país y, por tanto, todas las acciones de

gobierno deben estar enfocadas en su beneficio, dijo la licenciada Beatriz Hernández Estrada, concejal de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Por ello, agregó, nuestro esfuerzo desde el gobierno se debe centrar en incorporar a quienes aún están en situación de pobreza para

incrementar la cifra de 5 millones que salieron de ella en la presente administración.

En el marco del Foro del PT para la Consolidación de la 4T 2024-2030, la concejal, quien participó en la Mesa 3, sobre el tema el

Estado del Bienestar, destacó que se debe considerar que las políticas públicas que se instrumenten en esta materia deben ser

transversales para abatir las desigualdades. Hernández Estrada dijo que debemos reconocer que en la composición de la sociedad

mexicana hay dos extremos que por sus condiciones particulares son altamente vulnerables: las y los niños, y los adultos mayores, así

como las personas con alguna discapacidad, condición de salud mental y autismo. "Como activista desde hace 28 años, siempre ha sido

mi prioridad el apoyo a las mujeres, niñas y niños, adultos mayores y toda la familia en general", resaltó. La concejal señaló que como

representante popular reconoce la importancia de contar con el apoyo gubernamental a las organizaciones sociales, pero también que

sean revisadas y auditadas para evitar la corrupción. Hernández Estrada ha dado muestras a lo largo de su trayectoria de ser receptivo a

las necesidades de la población. Entre las propuestas que presentó, propuso por el bien de todas y todos los mexicanos se reforme la Ley

General de Educación para que la instrucción básica sea auténticamente inclusiva y con infraestructura transformadora, pues todavía se

siguen presentando actos de discriminación.

También propuso apoyar a las instituciones educativas con maestras y maestros especialistas para la atención de los alumnos y alumnas

con algún tipo de discapacidad, sordomudos, autismo, TDH, etcétera.

Además de la creación de Cendis cercanos a cada centro de trabajo, donde los trabajadores tengan la certeza de que sus hijos estarán en

un lugar seguro y de calidad, planteó un amplio sistema de comedores populares, donde las niñas y niños puedan consumir alimentos 

nutritivos que ayuden a fortalecer su capacidad neuronal. Qué ningún menor se quede sin al menos dos comidas al día.

Otras de sus propuestas fueron la dotación gratuita de libros de texto a jóvenes de nivel medio superior, para evitar gastos onerosos a las

familias.

En cuanto a los adultos mayores, sugirió casas de apoyo diurnas para que mientras sus familiares salen a trabajar, ellos tengan un lugar

donde ir a aprender y relacionarse en actividades culturales y deportivas adecuadas para su edad.

En las "casas de brazos abiertos", dijo que se debe contar con personal médico geriátrico, psicólogos; trabajadores sociales, especialistas

en nutrición, fisioterapia; especialistas en deportes apropiados a su edad; medicamentos y alimentos que cuenten con un cuidado

integral. En materia de vivienda, expuso que es de suma relevancia por ser patrimonio de la familia, un derecho consagrado en la

Constitución. De manera especial resaltó que las madres de familia con hijos con algún tipo de discapacidad, sean las principales

beneficiarias de viviendas sociales adecuadas, con costos accesibles... Uno de los temas que es de gran preocupación es el de la salud.

Al respecto, ofreció algunos datos: Indicó que con la pandemia de Covid-19, aumentaron los casos de salud mental. Las consultas se

incrementaron hasta en un 200 por ciento en los pocos hospitales de salud mental que hay en el país. Por ello, propuso la construcción

de más hospitales de este tipo, y que también incluyan la dotación gratuita de medicamentos necesarios. En cuanto a los suicidios, la

concejal reconoció que, aunque cada día se quitan la vida personas de todas las edades, son los jóvenes los que tienen el primer lugar en

la tasa de suicidios. Lamentablemente, de acuerdo con datos del INEGI, en México es la segunda causa de muerte. Finalmente, en el

tema de trabajo, se comprometió a seguir pugnando porque los trabajadores del país puedan ejercer a plenitud los derechos que les

otorgan los tratados internacionales suscritos por el Estado mexicano. En su mensaje, resaltó que "el gran reto que enfrentamos en la

consolidación de la cuarta transformación es que no haya ningún mexicano en situación de pobreza.
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Recibe el IECM reconocimiento

En manos de la consejera presidente, Patricia Avendaño Durán, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) recibió los

reconocimientos "100 por ciento de Capacitación en la Ley de Transparencia y en la Ley de Datos Personales" de todo su personal de

estructura, y "100 por ciento de Capacitación del personal que conforma el Comité y la Unidad Transparencia".

La ceremonia de "Entrega de reconocimientos 100 por ciento Capacitados 2022" fue realizada por el Instituto de Transparencia, Acceso

a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (INFOCDMX), en el marco

de su Programa anual de capacitación, cuyo objetivo es hacer visible el cumplimiento planteado de metas para promover dos derechos

fundamentales: el acceso a la información y la protección de datos personales.

En su intervención, la Consejera Presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, celebró que la Ciudad de México siga construyendo

derechos y siga avanzando en el fomento de los principios rectores de la máxima publicidad, lo que garantiza transparencia y derecho a

la información de los ciudadanos.
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